



COMMUNIQUE CCI de CORSE

Le Président Jean Dominici et l'ensemble des élus consulaires saluent l'esprit de responsabilité des partenaires sociaux, tant dans la conduite de leur mouvement que dans leur décision d'y mettre fin, à la veille du week-end, après le communiqué officiel du Gouvernement. Les confirmations et garanties obtenues sont clairement de nature à rassurer tant les salariés que les partenaires, mais également les futurs usagers des ports et aéroports de Corse.

Ils tiennent à saluer l'engagement ferme du Président Gilles Simeoni, la capacité d'écoute et de dialogue des Ministres Catherine Vautrin et François Durovray, ainsi que la rapidité avec laquelle le Gouvernement a apporté les réponses attendues face aux inquiétudes légitimes exprimées tant par les salariés que par les institutions de la Corse : la Collectivité de Corse, la CCI de Corse ainsi que l'ensemble du monde consulaire et économique.

Ils tiennent également à assurer les usagers de leurs regrets et de leur solidarité pour la gêne occasionnée.

Ils espèrent que le dialogue renoué sur des bases apaisées et clarifiées permettra rapidement, avec le concours des partenaires sociaux, de construire le nouveau modèle, associant la Collectivité de Corse et la CCI, garantissant le maintien dans la sphère publique des ports et aéroports de l'île, ainsi que les emplois des salariés de la Chambre de Commerce et d'Industrie de Corse.

Le 5 octobre 2024